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¿Sabe, 
usted:

ASPIRA o MANTE
NERSEyGANAR I 
el PREMIO a lo
DEPORTIVIDAD

Suárez el excelente guardameta 
que la pasada temporada jugó en el 
Melilla y al regresar a Aragón, lo Jiizo 
en El Burgo, ha firmado por el 
Tardienta.

El jugado^del Ejea: Lucea, ha sido 
solicitado por los siguientes clubs: 
Caspe, Gallur, Teruel y Numancia, 
pero al estar retenido por el cuadro 
ejeano, ha de esperar a que se 
resuelva 
atraviesa, 
sin unéi 
sólida.

la crisis, por la que 
en estos momentos hasta 
directiva suficientemente

También el Numancia se interesa 
por el otro ejeano: González, que 
está resultando ser de los 
solicitados de este verano.

más

La directiva del Club La Almunia, 
está formada por los siguientes 
señores: presidente, don Martín Soria 
Asensio; vicepresidente primero: don 
Angel Sanjuan, vicepresidente 
segundo: don José María Abad; vice 
secretario: don-Emilio Casao Lucas; 
tesorero: don Arturo García Tobajas 
y los vocáles: señores, Antonio Viejo, 
Elias Viñas, José María Longares, 
Agustín López, Luis de los Ríos, 
Andrés Foronda e Isidro Lacarcel.

Gargallo, jugador del Utebo, que 
juega habitualmente en misiones

EL ALCAÑIZ ¿CON POCOS REFUERZOS?

MAS JUGADORES PARA EL ARAGON
NADA DEL BARB ASTRO

ARAGON/e:

Ecos, ecos, ecos, ecos
EL EJE A, NEGOCIA LAS BAJAS DE SUS 
JUGADORES RETENIDOS

Sin tener confirmación oficial el Aragón asegura, traerá del 
exterior tres o cuatro jugadores jóvenes de gran porvenir, que 
pueden ser estrellas para el Real Zaragoza, en un futuro próximo.

parece estar parado. Veremos si al fin alguien, pone en marcha 
aquella "nave".

Algunos jugadores del club ejeano, como por ejemplo, Lucea y 
González, podrán obtener sus bajas, si abonan cuarenta mil pesetas 
cada uno, ya que se les debe de la pasada temporada 25.000 y 
habrían de abonar al recibir los documentos 15.000 más.

EL NUMANCIA, QUIERE SER GRANDE

El club soriano, Numancia, porque puede, iquiere ser grande 
ccxno ya lo fue en su época dorada.

Esta temporada la Junta Directiva, está dando las primeras 
cimentaciones sobre las que se edificará el gran Numancia que 
esperan todos los aficionados sorianos.

PROBLEMAS PARA EL ILLUECA, EN LA INAUGURACION 
DEL TORNEO "VILLA DELCALZADO’’_________________

Tiene problemas, y no fáciles de resolver el Club Illueca, al 
haber incluido en su Torneo, un equipo no federado, con el 
nombre de una entidad bancaria.

Las consecuencias han sido, que la Federación, no autoriza ese 
Torneo y por lo tanto no podrán ser dirigidos los partidos por 
colegiados oficiales.

Se están haciendo gestiones, con Educación y Descanso, para 
resolver el problema, pero no será nada fácil.

El Barbastro, dicen que será de los grandes del grupo, pero las 
nóticias que nos llegan, son muy confusas, y hasta a distocia todo

f

defensivas puede entrar en 
negociaciones con el Tortosa, club 
que ya enroló en sus fiías al 
ex-aragonesista Asín. Gargallo, puede 
antes, ser jugador del Mataré, club 
que se ha interesado muy seriamente 
antes que el anterior.

Perdió el Aragón en Fraga en el 
primer partido amistoso de la 
temporada jugado en aquel campo, el 
resultado fue 1-0.

Para curiosidad de los aficionados 
vean las alineaciones de los dos 
equipos: Fraga: Bertolín; Santos, 
Rojo, Ruiz; Lahuerta, Blasco; 
Maruguel, Miguel, Oliver, Tomás y 
Quintas.

Aragón: Bonilla; Muñoz, Machín, 
Miranda; Plou, Barrachina; Villegas, 
Víctor, Berges, Royo y Crespo.

Ninguno de los dos equipos jugó 
bien, pero en ambos puede haber 
muy buenos conjuntos, tan pronto 
estén rodados.

Carnicer, y Román, juveniles y 
ex-zaragocistas, han sido solicitados 
al Aragón por el entrenador del Ejea: 
Larrea, quien también demuestra 
interés por el extremo del club 
zaragozano: Olímpico Torrero (antes 
Rompeolas).

Siguen las negociaciones entre el 
Utebo y el guardameta Guardingo si 
bien en principio no hay acuerdo se 
prevee que lo habrá, muy en breve.

UE el equipo revelación 
durante la pasada 

temporada, dando ejemplo de lo 
que debe hacer todo club 
calculador, basándose en sus 
propios medios y mirando 
constantemente a la cantera.

Los buerros resultados 
obtenidos, le hacen seguir con la 
misma línea y sistema, y es por 
eso por lo que interesamos la 
entrevista a su secretario general. 
don 
nos 
este

Mariano Diez Ibáñez, que 
fue detallando lo que será 
La Almunia 1975-76.

—¿Cuales son las mayores 
dificultades que encuentra un 
club modesto?

El Alcañiz, es de los clubs, que menos refuerzos ha obtenido, al 
menos hasta el momento, quizás porque conserva en mayoría la 
plantilla de la pasada temporada.

Pero lo que sí se da por seguro, es el fichaje del jugador del 
Calatayud, Sanfrancisco que en principio parecía haber llegado a 
un acuerdo con el Sabiñánigo.

—En nuestro caso y a pesar de 
que no tenemos muchos socios, 
la afición es estupenda y no 
tenemos dificultades, porque 
creemos haber hallado el 
verdadero camino a se^ir.

— ¿Cuanto cuesta mantener 
un equipo como el de ustedes en 
Primera Preferente?

—Mire, teniendo en cuenta 
que nuestra plantilla es 
comarcal, seguramente 
rebasaremos la cifra de 
1.300.000 pesetas.

—¿Qué aspiraciones tienen?
— Principalmente 

mantenemos sin apuros en la 

í

categoría, y ganar el premio a la 
deportividad.

— ¿Se sienten satisfechos de 
algo en especial, desde que están 
al frente del Club La Almunia?

— Estamos satisfechos de 
haber hallado un equipo 
formado a base de muchachos de 
pueblos limítrofes y de aquí.

—-¿Reciben algún tipo de 
ayuda?

—Nuestro Ayuntamiento en 
lo que puede nos ayuda en el 
mantenimiento del campo y la 
empresa La Almunia Textil, que 
todos los años nos obsequia con 
mateñal deportivo.

— ¿Qué piensa va 
competición de 
Preferente?

—Muy competida. 

a ser esta 
Primera

pero con
tres equipos sobresaliendo sobre 
los demás y por este orden: 
Monzón, Barbastro y Aragón.

• — ¿Cómo ve el fútbol 
regional, peor o mejor que años 
atrás?

—En la Primera Preferente, 
mejor .

— ¿Cómo ve usted a lo> 
árbitros?

—Para mí todos son buenos, y 
en el campo salen a superarse, si 
alguna vez las cosas no salen 
bien, no es culpa nunca de ellos, j

-¿Qué ve mal en nuestro 
fútbol? ,

— La organización de 
Campeonato Rog¡onal¿^i 
Aficionados, donde Hasta ahora 
se obliga a jugar en día» j 
laborables, cosa absurda entre , 
aficionados, ya que luego aparte 
de no hacer taquillajes, se ha o® 
pagar jornales a los jugadores.

La mayoría de pueblos por 
esta causa no participan, y la 
Federación debería estudiar 
nuevas fórmulas.

Pues que se halle la fórmula , 
ideal y a|Ta Aimuwa ledeseamq».
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El Arenas, equipo de 
tantos recuerdos 

futbolísticos y de tantas 
JiazaRas protagonizadas en el 
historial deportivo aragonés y 
español, quiere volver e 
resurgir. Se desea salir de una 
vez y para siempre de ese 
pozo de categorías inferiores, 
tan dignas como las demás 
por supuesto, pero que no 
corresponden a un club del 
recio sabor y de la buena 
solera que tiene el Arenas.

Por lo pronto, los 
rojinegros, en la temporada 
anterior dieron ya un 
pequeño paso, ascendiendo 
una categoría, pero aún hay 
que dar otro salto para pasar 
a preferente y luego... 
Dejemos el luego y 
ciñámonos a la realidad.

Antonio Gracia, el 
conocido hombre de nuestro 
fútbol regional, fue en la 
temporada pasada, desde su 

puesto de entrenador, uno 
de ios responsables del 
aScenso. El otro día 
Coincidimos con él, en una 
tertulia deportiva, y surgió 
ésta breve entrevista:

—Este año —nos dijo— 
Coniinúo como entrenador.

-!¿Con qué aspiraciones 
deportivas?

—Con las de ascender a 
preferente. Al menos eso es lo 
que pretendemos.

—¿Ya hay equipo?
— Lo estamos formando. 

Por lo pronto vamos a 
Participar en el torneo que

Wé
SI l’LEMENTO 
deportivo de

AGO /exprés
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• COORDINA: 
Daniel BARAJAS

• COLABORAN: 
Pablo VALDES, 
Miguel Angel CASAUS 
Angel TURLAN y 
Prancisco GIMENEZ 
Anselmo SO LA

• POTOS:
Calvo PEDROS

"QUEREMOS ASCENDER
A PREFERENTE Y 
LUEGO..."

"LOS EQUIPOS SON 
LOS QUE TIENEN 
QUE ANIMAR A LA 
AFICION"
DICE SU ENTRENADOR 
ANTONIO GRACIA

organiza el Oliver, para que 
nos sirva de puesta a punto. 
En cuanto a fichajes estamos 
buscando nuevos refuerzos y 
también pasamos ai primero 
equipo a algún 
juvenil. —¿Cree Antonio 
Gracia que el Arenas volverá a 
ser algún día el club del 
prestigio y categoría de 
antaño?

—Eso es lo que añoran 
muchos aficionados y ojalá el 
Arenas vuelva a ser el Arenas. 
Lo merece por su historial y 
también por la capital, 
nuestra Zaragoza. Pero para 
ello todos tendremos que 
arrimar el hombro.

— ¿Cuál es el principal 
problemas del Arenas?

—Sin duda alguna el 
económico. Hay que trabajar 
con jugadores que se ofrecen 
casi gratis y así es muy difícil 
luchar con los demás. Claro 
que a veces el jugador más 
barato rinde más que el caro.

— ¿Y también espera 
subsanar este problema?

—No soy yo quién para 
decirlo, pero confiemos en 
que sí. Lo primordial es que 
el equipo vaya bien, porque 
entiendo que son los equipos 
los que tienen que animar a 
las aficiones... Si un club 
marcha bien clasificado, todo 
funciona. Por mi parte 
prometo como siempre 
entregarme totalmente en la 
labor que me ha sido 
encomendada, igual que haría 
en otro equipo.

—¿Qué necesita el'Arenas 
ahora mismo?

—Tres o cuatro hombres 
como Francisco Arroyo, que 
se desvive y lucha por fichar 
jugadores que a veces por 
razones económicas no se 
pueden conseguir. La labor de 
Paco Arroyo es ardua y 
difícil, pero él la desempeña 
con entusiasmo por la gran 
pasión que siente por ios 
colores rojinebros. Yo al fin y 
al cabo me dedico a entrenar 
lo que ponen en mis manos 
— porque tampoco tengo 
tiempo para más— pero la 
labor de Artoyo es admirable.

Con escasos medios, pero 
con un ejemplar afán de 
superación y de trabajo los 
más directos "responsables" 
del Arenas quieren devolver a 
su club la categoría que en 
otros tiempos tuvo. El 
camino es largo, pero hay una 
gran fe en conseguirlo y ya se 

ouA la fe es capaz de 
mover montañas 

EL C.D. CALATAYUD, 
PREPARANDO su AJUAR

Antes dei compás 
” ve ra n i ego-va cácio nal 

dejamos en el aire la 
posibilidad de que en 
Calatayud surgiese una 
revolucionaria forma de 
organizar su club, a partir de 
una comunidad de ios propios 
futbolistas. No fue posible. El 
dinero suena mucho más que 
un resfriado en primavera, y 
muchos prefirieron alardear 
de que les habían prometido 
no sé cuantos miles, aunque 

S al final los cuantos sean 
mucho menores que los 
tantos.

Elias Herrero se ha hecho 
cargo de la presidencia d'el 
club. El día 17 será la 
presentación de jugadores al 
nuevo entrenador y á la no 
menos nueva directiva.

La temporada de la 
huniildad de los aficionados 
bilbilitanos va a contar con 
un entrenador que estrena 
título esta temporada, Luis 
Gómez. La presentación 
oficial del C.D. Calatayud 
será el 24 de agosto frente a 
Aragón en partido amistoso y 
de prueba.

Directiva nueva. 
Entrenador nuevo. Equipo, 
hasta el momento

I El Casetas
en 

marcha

, La lista completa de la plantilla del Casetas es la Vocal 11: Ricardo Bailach GasparM , La lista completa de la plantilla del Casetas es la vuudi 11. nikwuu uanovn uaapa
W siguiente; —-------------------------------- ■ --I

CIERTAMENTE que muy poco o casi nada 
habíamos comentado las actividades de la 
junta directiva de U.D. Casetas que preside don 

Agustín Navarro, sin embargo sabíamos qüe sus 
componentes están trabajando mucho y bien en 
todos los aspectos. Nada menos que 18 miembros 
componen la junta Directiva distribuidos en 
equipos de dos o tres miembros y cada uno de ellos 
se ocupa de faenas diferentes, fichaje jugadores, 
publicidad campo, captación de nuevos socios, 
arreglos y mantenimiento campos etc, etc

En. lo concerniente al campo diremos que ha 
sido bacheado y resembrado si bien la hierba no ha 
salido lo bien que se esperaba. Uno de los grandes 
aciertos a nuestro juicio ha constituido el fichaje 
del "mister" local Georgino Amillas, hombre serio 
y trabajador y que como nadie conoce a fondo el 
fútbol regional, aunque no sea tan conocido como 
otros en los medios informativos pues no es de los 
que les gusta figurar, pero los que seguimos su 
trayectoria saberr^os de su seriedad y entrega.

El pasado día 2 de agosto se realizó la 
presentación de la plantilla y primer entrenamiento 
al cual asistió gran número de aficionados, a esta 
presentación asistieron casi la totalidad de los 
jugadores tanto de la pasada temporada como los 
nuevos fichajes, capítulo en el que la nueva 
directiva ha sabido moverse en silencio pero con 
astucia logrando fichajes excelentes entre los que 
hay que destacar a Felipe Yus, juvenil del Berdala a 
nuestro juicio el mejor juvenil del año en Aragón, 
Pérez, 7\bad y Tarancón del Borja, Morón 
(Mequinenza),.hermanos Monreal (Arenas), Carlos 
(Villamayor), Galvez (Zuera), Gregorio (Juventud 
y selección Aragonesa), Lafuente(Eureka), etc.

prácticamente neófito; De la 
temporada anterior tan sólo 
quedan dos jugadores, 5 del 
equipo B, 3 procedentes del 
Stadium Casablanca, uno de 
loi juveniles valencianos, y 3 
bilbilitanos que se forjaron la 
temporada anterior en el 
Morés.

Faltan fichajes y la 
directiva actúa con acertado 
tanto. Nada de entregar 
cantidades al principio. En 
estas categorías se debe pagar 
a tanto el partido, y si el 
jugador rinde al final de 
temporada habrá conseguido 
su justo dinero,- y sino habrá 
vuelto a su trabajo 
profesional sin engañar a 
nadie. ¿Cuando se pondt4n 
todos los.iequipos regionales 
de acuerdo?

Los entrenamientos de 
Luis Gómee han sjdo duros. 
Tres días de entrenamiento a 
la semana. Al principio 
algunos jugadores caían sin 
fuerzas. Ahora se les ven con 
fuelle intacto al temvrnar su 
trabajo físico. Entrenador y 
jugadores que tienen ante sí 
una oportunidad insuperable 
de hacer nombre, sobre todo 
actuando en una ciudad como 
Calatayud. Después de ver ‘a

Giménez // puede ser la 
figura de la próxima 
temporada

ilusión con que trabaja la 
directiva que encabeza Elias 
Herrero, el amor al trabajo 
del nuevo entrenador Luis 
Gómez, y de unos 
disciplinados jugadores 
dispuestos a defender su 
forma física como único 
pasaporte para el triunfo del 
equipo y su consagración 
deportiva, uno piensa que 
esta temporada puede muy 
bien ser el punto de arranque 
del futuro del C.D. Calatayud 
hacia el lugar que el nombre 
de la ciudad merece. Pero 
piensen todos, que ese lugar 
no sólo han de conseguirlo la 
directiva,* entrenador, 
jugadores y socios de siempre, 
sino que el resto de la ciudad, 
industrial, cómercial e 
individual tiene que colaborar 
económicamente sin que 
tenga que ir a pedírselo >or 
favor. Si en Calatayud vamos 
a tener un día más de fiestas 
en San Roque, y nada menos 
que trece' días de ferias 
prácticamente empalmando 
con las anteriores fiestas, no 
me cuenten la fábula de 
“Caperucita" de que no 
pueden apoyar al equipo 
deportivo de la primera 
ciudad de Zaragoza después 
de su capital.

ESE ZETA GE

Porteros; Gálvez, Ramos, Carmelo, Blas; 
Defensas; Cholo II, A. Pérez, Moros, Gregorio, 
Jover, Pallarés, Campillos, Carlos, Gallego. Medios; 
Bernal, Tarancón, Monreal II, Otazu, Cajal, S.L 
Pérez. Delanteros: Magallón, Ochoa, Larraza, 
Kubala, Solanas, Morón, Reina, Lafuente, Cholo I, 
Abad, Monreal 1, Yus, Blanco. A éstos hay que 
añadir los fichajes procedentes del San Miguel, 
Moya Chodre, Fenero Samitier y De Gracia, en 
suma una extensa plantilla con la cual Arnillas 
puede trabajar y formar un excelente equipo. La 
lista de directivos es la siguiente.

ISIDORO

RELACION DE DIRECTIVA 
DEL CASETAS

Presidente: Agustín Navarro Ballesteros 
Vice-Presidente 1 : José Polo Cortina 
Vice-Presidente 2: Félix Gutiérrez García. 
Secretario; Francisco Almenara Miguel. 
Tesorero; José Lafuente Ebduayen.
Vice-Terorero: Femando García Sola.
Vocal 1: Miguel Grau Artigas.
Vocal 2; Domingo Moreno Ruesta
Vocal 3; Antonio Bailara Gracia 
Vocal 4; Mariano Velilla Badía.
Vocal 5: Orlando Pardo Pablo
Vocal 6; Félix Almenara Peñafiel.
Vocal 7: Femando Gran Gallego
Vocal 8; Ramiro Martínez Pérez
Vocal 9: Francisco Izaguerri Miguel 
Vocal 10: Antonio Peiró Rosales

^ES, 15 DE ACOSTO DE 1975 ARAGON / exprés.
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HISTORIA de los TROFEOS

“LA BOZADA“

El Trofeo, que cada 
temporada organiza el At. 
Bozada, tiene ya su solera, pues 
es ya la V edición la que 
próximamente se va a jugar.

Pero para que nuestros 
lectores recuerden y hagan 
historia, a continuación vean los 
equipos que participaron en años 
anteriores, así como los 
ganadores:

LOS PREMIOS "FRANCISCO 
CUBERO"

El Baturro, con el R. 
Zaragoza ya están dando los 
últimos toques, para realizar la

LAS VACACIONES

Soñamos con ellas, las 
disfrutamos, y cuando se acaban, las 
añoramos. Todo bien, excepto para el 
informador de nuestro fútbol 
regional, que vé muy dificultada su 
misión investigadora por las 
ausencias.

•Pocas noticias las que podemos 
captar, ni personal ni 
telefónicamente, ya que huimos de 
las que no podemos confirmar, por 
temor a que sólo sean serpientes de 
verano.

POR LARESTAUSTANOS

es que salgan productos made in 
Cinco Villas.

El domingo, para deleite del 
público, jugó el A y el B, éste 
reforzado con cuatro jugadores del 
i llueca.

Buen fútbol el que vieron los 
aficionados taustanps, que en muchos 
momentos se entusiasmaron. Muchos 
goles de bellfsima factura, uno de 
ellos de Lambán excepcional, y todos 
se sienten optimistas.

Por descontado que también la 
L..ectiva que vé que asiste público 
hasta a los entrenamientos.

Ya lo saben pues los buenos 
taustanos: la admisión de socios está 
abierta.

PRIMER TROFEO

—Oliver
—Boscos
—Valdefierro
—Bozada
Campo: Salesianos 
Campeón: Oliver 
Subcampeón: Bozada

SEGUNDO TROFEO

—Oliver
—Aragón
—Boscos
—Bozada 
Campo: Oliver 
Campeón: Aragón 
Subcampeón: Boscos

TERCgR TROFEO

—Aragón
—Boscos
—Arenas
—Bozada
Campo: Salesianos 
Campeón: Boscos 
Subcampeón: Arenas

CUARTO TROFEO

—Boscos
—Casablanca
—At. Codorniz
—Bozada
Campo: Salesianos
Campeón: Boscos
Subcampeón: Bozada
El Boscos y el Bozada 

participan siempre, así como el 
campeón de cada trofeo.

EL ATECA, CON NUEVA 
DIRECTIVA

Tras la dimisión como 
Presidente de nuestro 
corresponsal Sr. Fuentes, que 
tan grandiosa labor hizo en el 
equipo, la Asamblea de Socios 
eligió una nueva Junta Directiva 
encabezada por el jovencísimo 
Presidente don Rogelio Mortes 
quien ■ es capaz de revalorizar 
aquel fútbol porque su espíritu 
emprendedor, se dejará notar y 
pronto. iEnhorabuena!

entrega de los trofeos a los 
ganadores de este año.

La fecha definitiva será el día 
22 a las 8 de la noche en el Club 
Real Zaragoza.

Bien, están trabajando la Directiva, 
presidida por el Sr. Terrar, y el 
entrenador Pelobasto.

De momento, y ya seguros, 
cuentan, co.n Francés y Giménez, 
porteros; Miguelfn, Monreal, Larry y 
Oscar, defensas; para 
centrocampistas, los tres L. uatorre, 
Lorente y Lambán; y vanguardistas. 
Bueno, Baleta y Zalaya I. Marianfn es 
muy .probable, pero todavía está 
contemplando la margarita de la 
duda.

Quintana y Candao, también 
pueden ser avispas, y el sábado es 
muy posible firme un codiciado valor 
nacido muy cerca de Tauste.

¿Y EL CASETAS?

Quizás sean los del Barrio, los que 
en principio aparezcan como bien 
calificados por el ascenso.

Ño hemos ptxfido establecer hilo 
directo con los responsables pero 
sabemos que están labrando con 
entusiasmo y fe.

Los aficionados, pueden y deben 
hacer mucho por un Casetas grande.

EL OLIVE-R

Y NO SOLO ESO

Su meta es el ascenso a Preferente, 
pero cuidando con esmero al B, que 
también desean que ascienda. El caso

Prácticam_ente, todos los jugadores 
de la pasada temporada se han 
largado a otros ‘'pagos''.

La renovación de la plantilla va a 
ser completa, y es de suponer que los 
de la Camisera cuenten con los 
juveniles cumplidos y con las cesiones 
que le pueda hacer el Aragón.

POR HUESCA
r

Presentación del 
C. D. GALLUR

Esas son las fuerzas existentes mas alguna ausencia del C.D. Gallur para la 
próxima temporada en Primera Preferente.

El pasado domingo, día 10, 
tuvo lugar en el campo 
municipal de' fútbol la 

presentación del equipo que bajo 
la dirección de don Antonio 
Bueno Cortés, como presidente, 
y de Manuel Artiaga, como 
entrenador, militará en Primera 
Regional Preferente defendiendo 
¡a camisola roja representativa de 
la villa de Gallur.

La mañana era espléndida 
para tal motivo y con numerosos 
aficionados en las gradas, se fue 
dando paso a la presentación de 
jugadores al presidente del club y 
directiva, así como a Manuel 
Artiaga, los que a continuación 
dirigieron ías tradicionales 
palabras de comienzo de 
temporada. El alcalde, don Jesús 
Gracia Barrachina, también 
estuvo presente y realzó 
naturalmente el acto.

De las palabras lanzadas por el 
presidente y entrenador lo que

más nos agradó fue la solicitud a 
los jugadores de una completa 
deportividad en todos ios campos 
porque el club teme esas tarjetas, 
merecidas o no, de los árbitros 
que tanta mella hacen en las 
arcas, y que cualquier problema

5urja lo den a conocer 
rápidamente a la directiva o 
entrenador para darle solución 
cuanto antes y contribuir así a 
aue no existan malos ambientes 

entro y fuera del campo. El 
señor Artiaga, 

debe ser un grupo de amigos que 
luchen por una misma causa 
durante los noventa minutos que 
dura un partido; esa causa es el 
ganar partidos y se pueden ganar 
dentro del campo y en el' 
banquillo con el.ánimo mutuo. 
Los dieciocho o veinte jugadores 
que hay no pueden jugar en un 
mismo partido y si el que está en 
el banquillo alienta, se crea una 
armonía extraordinaria. Que así 
sea.

También se recalcó que jugar 
en Primera Regional Preferente 
iba a significar interminables 
problemas porque la casi 
totalidad de los clubs restantes 
eran, en teoría, más poderosos 
que el Gallur, pero que esto no 
era óbice para intentar conseguir 
con otras armas lo que se 
pretende: la permanencia. Al 
final, todo fueron aplausos para 
los dirigentes.

Después, se realizó el primer 
entrenamiento de la temporada, 
jugándose a continuación un 
partidilto informal contra los 
juveniles del Gallur, reforzado 
con aigún jugador titular. Eatos 
jugadores asistentes al primer 
entrenamiento fueron los 
siguientes: Cabanillas, Arias, 
Marin, Felix, Valentín, Utrillas, 
Romo, Primi, Bobed, Corominas, 
Arbués, Borao y algún otro que 
estaba a prueba y que 
seguramente firmará.

A continuación, en un 
céntrico restaurante de la villa 
fue servida una comida como 
final de todos los actos de 
presentación que sirvió para 
familiarizarse todavía más los 
directivos, prensa, y algún 
aficionado, con los jugadores.

Así pues el C.D. Gallur ya se 
ha puesto en marcha y por tal 
motivo aprovechamos desde 
“Regate" para estimular hacia los 
sacrificios, problemas, alegrías, 
que es todo lo que da el fútbol, 
con la seguridad de que como el 
Gallur ya tiene solera de años 
pasados, triunfará, pero antes se 
tienen que apuntar más socios, 
Contratar anuncios para 
alrededor del campo y preparar 
todo, todo por completo para el 
día de comenzar la liga, de lo 
contrario las sorpresas 
desagradables pueden surgir. 
Confiamos que no y mientras 
tanto alzamos un fuerte ¡Aúpa el 
Gallur!

Los del Atlético pueden hacer una 
campaña excelente. Mantienen el 
bloque de la pasada temporada, y las 
incorporaciones de Soler y Escudero, 
son muy interesantes. Su Presidente 
Sr. Sarvisé, que posee ciencia y 
extraordinarias condiciones de 
relaciones públicas, sigue llevando el 
timón con pericia.

El Lamusa, por lo pronto, cuenta 
con dos bajas importantes; los dos 
Sarasas que están bajo la disciplina de 
la U.D.

No nos extrañarfa, que si Lasheras 
no cuenta con ellos al principio.
pudieran seguir fogueándose con 
fabriles, para perfeccionar 
indudable clase que poseen.

EN LA CIUDAD DE 
LOS AMANTES

Para el C.D. Teruel, 
pretemporada comenzó

VIERNES, 15 DE AGOS'TÓ' DE 1975
Carlos PASCUAL
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optimismo yá que las plantillas de 
jugadores y directivos formaron dos 
combinados enfrentándose entre sf 
en amable encuentro terminado en 
ágape.

El domingo sopló el "aire" de otra 
forma ya que el Aldaya, de la 
Segunda Regional levantina, venció a 
los "rojillos" en el Adolfo Masiá, por 
4-1.

^No hay que rasgarse las \est iduras pues 
aun faltan semanas para que 
comiencen los de verdad, pero 
tendrán que trabajar los turolenses.

La Directiva no se duerme, y al 
menos "in mente" persigue fichajes en 
Castilla, Valencia y Aragón. Lo malo 
es que los directivos no pueden 
sentirse demasiado espléndidos a la 
hora de los compromisos económicos 
ya que la asistencia de público, en el 
domingo que comentamos, fué 
desoladora. Sin muchos socios y sin 
buenas entradas, nadie puede luego 
exigir responsabilidades ni cortes de 
cabezas.

EL NUMANCIA^MAL PRINCIPIO

Viajó a Burgo de Osma y perdió 
ante el Uxama, de la región Soriana,, 
por 3-2. Fué necesaria prórroga ya 
que el tiempo reglamentario señalaba 
1-1.

Lo curioso •’del encuentro es Q^ie 
so'lo tuvo un goleador por bando: 
Raúl logró los tres tantos de los
vencedores y Santorun 
numantinos.

Y dicen de Soria, que 
dos Victorias. Nadie sabe

los de los

les faltaron 
nada de los

dos hermanos del "revelación 
merengue-madridista". El próximo 
domingo se las prometen mas felices 
con el Cintruénigo.\ ‘ fT ;------- . ' ' , , II f-r
ARAGÓN/exprés.
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Cerveza Fútbol Esperanza
Juvenil Preferente

Los RECORDS de
la TEMPORADA

-EL Próximo Domingo se 
desplaza el Juventud a Sabiñánigo 
a disputar un encuentro amistoso 
y.el día 24 lo hará el Calasanz.

-El fútbol infantil madruga, 
Boscos y Juventud ya iniciaron 
sus entrenamientos, a las órpenes 
de sus nuevos entreandores. 
Mayoral en el Juventud, 
Celedonio Gil en el Boscos.

-El cuadro juvenil de 
Salesianos también inició sus 
entrenamientos, optimismo en 
plantilla, extensa y casi con 
totalidad de jugadores de 
pasada temporada.

-Yagüí, del Danubio, 
posible que firme por 
Ju&entud.

la 
la 
la

es 
el

-Hoy disputará un encuentro 
amistoso el equipo juvenil del 
Zaragoza en San Mateo de 
Gallego. Y el próximo Domingo 
lo hará en Deliver del Cinca.

-El próximo lunes día 1.8 
iniciará sus entrenamientso la 
plantilla del Stadium Casablanca.

-En el Torneo Ahinko, en su

A PARTIR EE LA PROXIMA SEMANA

EL QUERIDO CONSEJO
CUATRO CONSEJOS SEMANALES |

1 .- LA MEDICINA Y LA 
SALUD

2 .- LA TECNICA Y 
ESTRATEGIA

3 .- LA METDDDLDGIA y 
PSICOPEDAGOGIA

IV Edición, que tendrá lugar los 
días 6 y 7 de Septiembre, 
participaran los equipos del 
Juventud, Boscos, Stadium y 
Ahinko.

-Maristas puede ser el equipo 
revelación de la Primera juvenil, 
ya que su cantera se está 
convirtiendo en una de las más 
potentes de la capital.

-Borrajo, Agudo y Saeto, 
todos ellos del Stadium han 
firmado por el Escatrón, mientras 
que el jugador del mismo equipo 
Colón lo hizo por el Endesa y 
Zaldívar en el Leciñena

-Soria Rivas, el comodín del 
Balsas, vuelve a entrenar con su 
equipo el Zaragoza y por el 
momento con bastantes 
posibilidades de jugar en el primer 
equipo juvenil.

-Si es cierto que en la 
categoria Preferente es obligatorio 
tener entrenador titulado, son 3 ó 
4 equipos, los que tienen 
problemas ya que actualmente no 
cuentan con ello.

4.- LA EDUCACION 
FISICA

Para tí, jugador, entrenador, 
directivo y aficionado, para 
todos.

LISBONA, Portero del Boscos 
infantiles, encajó 3 goles en 16 
partidos. .

—El R. Zaragoza fue el único 
imbatido en campeonato oficial, 
con 18 partidos sin conocer la 
derrota.

—Por d contrario d Stadium 
Venecia no conoció la 

victoria en toda la liga, logrando 
un solo punto.

—El Oliver totalizó 24 
puntos, .record en el historial del 
cuadro juvenil, lo cual le valió la 
participación en el campeonato 
de España.

—Y también d Oliver posee el 
récord de goles marcados 
campo contrario; ocho en 
“Quinta Julieta” al Salvador. 

en 
la

—La mayor goleada de la 
elcompetición, la logró 

Zaragoza, 10 a 0 al S. Antonio.

L a jomada más eficaz en 
goles en la preferente, fue en la 
17, con 27 tantos, y la de menor 
cantidad, la anterior con sólo 8 
goles.

—Se registraron dos empates a 
cuatro . goles, y en ambos 
partidos, el Kolbe fue uño de los 
protagonistas, en sus encuentros, 
frente al Juventud y Calasanz.

—El Juventud tuvo dos 
porteros sel^cionados, caso-que 

. no ocurría en otro equipo desde 
hace más de doce años.

—El equipo infantil del Alava 
encajó 86 goles en contra en 
doce partidos.

—El Ramón y Cajal ganó un 
partido con solo ocho jugadores.

—Hormigo fué el jugador más 
joven de la Preferente con su 
equipo el Oliver, le quedan tres 
temporadas más como juvenil.

—Dieste fue d autor dd 
primer gol en partido oficial en 
k Ciudad Deportiva y también 
marco el primer gol en %1 nuevo 
campo dd Juventud.

—Montecarlo fue d equipo 
que más puntos perdió en casa y 
mas recuperó fuera.

—El Salvador empleó nueve 
porteros distintos a lo largo de la

re

CARN/CER, 6 go/es en partido 
de Preferente frente al Kolbe.

competición.

—El gol que más tardó / en 
llegar en partido oficial, fue en d 
que disputaron el Juventud y St. 
Venecia, cl único tanto del 
encuentro se produjo cuando 
pasaban catorce mmutos del 
tiempo reglamentario.

—El récord de público en 
partido juvenil, fue d que 
jugaron las selecciones Balear y 
Aragonesa en d campo del 
Juventud.

UNO DE LA CANTERA

\ IEMPRE resulta admirable 
* la permanencia de personas 

un club, durante muchos 
3hos, fieles al mismo incluso 
desde $u fundación, no existen 
•puchos casos de éstos, pero uno 
de ellos lo tenemos en Domingo 
y®la, alma y vida del Ebro, cada 
día vive con más ilusión su

PERSONAJES
DISTINCIONES

DOMINGO

VELA
fútbol, un fútbol que lleva muy 
dentro, primero cómo jugador 
en la Montañesa y Amistad 
fueron sus equipos un poco 
serios, después el R. Zaragoza, 
esto ocurría allá por el año 1953, 
para terminar en el Triasu de 
Tarazona su época de portero, 
dejó el fútbol en activo y su 
afición se volcó con los jóvenes 
valores que empiezan, el Ebro 
tuvo varias tentativas de 
formarse,una de ellas en el año 
49, pero se volvió a deshacer al 
poco tiempo, hasta que en 
1962, Domingo Vela decide 
dedicarse de lleno y vuelve a 
formar el equipo, primero 
regional, después se forma el 
juvenil, y desde hace dos o tres 

años hasta infantil, todo ello 
demuestra el afán de esta 
persona por la cantera, que junto 
con un pequeño, grupo de 
aficionados le ayudan en la 
difícil tarea, trabajan y 
consiguen una de sus mayores 
ilusiones, un campo en el propio 
barrio, y gracias a este trabajo el 
Ebro vienen* saliendo muy 
buenos valores liorque cada día 
la ilusión es mayor por los 
muchachos del equipo. El Ebro 
es como una familia allí todos 
son grandes amigos y Domingo 
Vela el padre de esa familia, una 
excelente persona que siente los 
colores del Ebro y que trabaja 
sin descanso por el bien del 
fútbol de Aragón.

QUE VIENE Y
OTRO QUE EMIGRA
Hace pocos días, ocurrieron dos casos curiosos y que 

merecen comentarse por él interés y polémico que la 
cantera siempre es objeto , con sus pros y contras 
Barrachina es actualmente jugador del Aragón, ur 
muchacho que en infantiles no jugó en el cuadro 
zaragocista, quizá en aquella época no contaba el club con 
equipo en esta categoría, pero que en juveniles tampoco 
fue, adonde esta ahora, es más, su rumbo se fué a tierras 
catalanas y allí terminó su etapa juvenil, como otros 
muchos, que en estos tiempos se van, ahora sin embargo ha 
llegado al filial. Hasta aquí queda explicado un caso que 
está sobradamente claro y que nos cónduce a un segundo 
jugador que emprendió vuelo a tierras de Castilla, su 
nombre Jesús Aragonés ¿De quien es la culpa de que ocurra 
todo esto? Aquí es donde queremos ir a parar, pohiue 
resulta gracioso que todos se I? achacan 
al Zaragoza, y no en este caso, sino en la mayoría por no 
decir todos, al parecer sólo existe un equipo en Aragón, 
porque no me dirán Vd. que en la capital no podía haber 
otro equipo en Primera o ál menos en Segunda y 
pensemos al A re n a s o al Boscos por ejemplo quien le 
impide hacer esto, o tantos otros o a uno nuevo, seis 
capitales de España, cuentan con dos equipos en la división 
de Honor, pero aquí las culpas siempre recaen .sobre el 
mismo, sin pensar que todos tenemos derecho y 
posibilidades a llegar a la meta, donde llegó aquél o el otro. 
Todo es cuestión de principios, de imaginación, iniciativa e 
inteligencia y hasta de cultura y educación.

Viernes, 15 DE AGOSTO de 1975 A R AGON/exprés.
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